

ジ・ロンド G.RONDO

大阪市中央区西心斎橋2-4-14 オーシャンドライブⅡ 1F
TEL/FAX.06-6213-7018
http://bcbweb.bai.ne.jp/g-rondo

対談

代表 新城 靖 × インタビュアー 萩原 流行
[俳優]



INTERVIEW
YASUSHI SHINJO × NAGARE HAGIWARA

お気に入りの宝石で楽しい人生を！感動を提供するカラーストーン専門店



萩原 最先端のショップが並ぶ大阪・アメリカ村のジュエリーショップG.RONDOさんを訪ねました。こちらはカラーストーン専門店だそうですね。

新城 はい。私自身が宝石ルース(裸石)のコレクターで、ジュエリー業界で二十年ほど働いていました。西宮や神戸元町のショップで店長として経験を積み、長年の夢であった自分のショップを昨年九月にオープンしましたが、その際カラーストーンを専門に扱おうと思ったのは、それまでの経験を通してカラーストーンをお求めになるお客様が増えていると感じていたからです。また、カラーストーンはたくさんの種類があり、それぞれとても表情が豊かなのですよ。例えばガーネットは一般的に赤い石だと思われがちですが、黄色、オレンジ、緑など様々な色があります。中には見る角度によって色が変わる「カラーチェンジガーネット」もあり、これは発見されてまだ四十年ほどしか経っていないのですが、希少価値がありコレクターの人気も高いカラーストーンとなっています。

萩原 拝見していますが、本当に角度に

よって色が変わって見えますね。代表自身も宝石コレクターというだけあって、珍しいものもよくご存じなのでしょうね。

新城 カラーストーンは本当に奥が深く、知れば知るほどはまってしまいます。また、十三年ほど前にインドで初めて発見された宝石があったのですが、それはたった六年ほどで全く採取されなくなってしまいました。このように自分が生きている間に出会えない宝石もたくさんございます。

萩原 そう聞くと、宝石との出会いにロマンを感じますね。

新城 当店でもぜひお客様にオンラインでの出会いをして頂きたいと、レアストーン・ジュエリーを含め二〇〇点を超すカラーストーンルースを揃えています。

萩原 とところで、難関を突破されて宝石鑑別の資格も取得された伺いました。

新城 ええ、平成三年に「世界で最も権威ある宝石研究機関」と言われる英国宝石学協会認定の宝石学資格であるFGAの試験を受けてライセンスを取得し、ロンドンでの授与式にも出席しました。ダイヤモンドならアメリカのGIA(米国宝石学協会)がよく知られていますが、カラーストーンに関してはFGAが主流となっています。

萩原 では、お店づくりとして目指されていることを教えてください。

新城 お客様がお友達に「こんなショップを知っているんだよ」と自慢して頂けるようなお店でありたいと願っています。そのためにも他では見られないようなものをご用意してお店に来て楽しんで頂ければと。例えばこの万華鏡を覗いて頂けますか。

萩原 うわあ、綺麗ですね！中に宝石が入っていてこんなに美しい万華鏡は初めて見ました。確かにこうしたものがあるお店なら誰かに自慢したくなりますよ。

新城 また、店名の「G.RONDO」は「宝石Gem」の頭文字と、音楽用語で「主題が幾度も繰り返す」という意味の「輪舞曲」RONDOを合わせて名付けたもので、お客様に宝石の感動を何度も繰り返し味わってほしいという思いを込めています。

そしてご購入頂いた方だけではなく、お子さん、お孫さんの代まで受け継がれ、感動して頂ける宝石をご提供していきたいと、ですからぜひご購入の際は「お嬢さんやお孫さんと一緒に乗り越えたいですね。そうすれば将来その宝石を譲り受けた時、「あのお店で買ったな」という思い出も一緒に蘇ってくるでしょう。それも宝石の役割なのではないかと考えています。

萩原 なるほど。代々宝石を受け継がれる方も多いですからね。私の宝石に対する考え方も変わりそうです。

新城 最近はネットで宝石を購入する方も増えていますが、やはり一度はショップに行ってみて自身の目で輝きを確認して頂きたいですね。そのために小さくてもアクセスの良いこの場所に敢えて出店したのです。

萩原 自分で見て納得して購入することが大切だということですね。

① INFORMATION

200点を超える宝石ルースから
あなただけのオンリーワンを...



宝石が入った万華鏡を覗く萩原氏。その輝きにしばらく感動していた。



新城 種類が違うのになんと見ただけでは区別のつかない宝石もたくさんあります。それはネットでは分かりませんがね。

萩原 では、将来の目標をお聞かせ下さい。

新城 より多くの方にカラーストーンの魅力を伝え、感動を味わって頂きたい。一人ではなく、お買い上げ下さる方はもちろん一生に一度しか宝石を買わないカップルにも選んで頂けるショップを目指しています。また、自分のお気に入りの宝石を手に入れば、人生がより楽しくなると思えます。以前お客様が「幸せを売る仕事ですね」とおっしゃって下さったことがあるのですが、今後も皆様に幸せを提供するショップとして頑張っていきたいですね。

萩原 これからも多くの方に宝石の本当の楽しみ方を広めて下さい。